

Buscan en Cuba estabilidad en producción petrolera



La Habana, 15 dic (RHC) Las potencialidades energéticas en Cuba buscan estabilizar las producciones petroleras, estrategia ejemplificada con una refinería en la central provincia de Cienfuegos.

Esa planta, bautizada como Camilo Cienfuegos llega a 10 años de reactivada, ahora con pasos firmes en el procesamiento de crudo y mejoría en sus indicadores.

El gerente general de esa entidad, Hemenegildo Montalvo, declaró que durante esta década laboraron con un nivel de operaciones cercano a los indicadores de diseño de la planta, muy estable y con logro en sus planes productivos.

A su vez, destacó que este aniversario trae novedades, como la culminación de la cooperación mixta con la empresa venezolana Pdvsa, de ahí que se transforme ahora en una sociedad mercantil ciento por ciento cubana, dirigida solamente por la Unión Cuba Petróleo (Cupet).

Mencionó que dentro del proceso de refinación simple que posee la industria está el costo de producción global entre los cuatro o cinco dólares, muy próximo a los niveles mundiales.

Ello demuestra que el proceso de reactivación de la industria refinadora se lleva con todo el rigor, al punto de lograr cumplir año tras año, acotó el directivo.

El 21 de diciembre de 2007 los presidentes de Venezuela, Hugo Chávez, y de Cuba, Raúl Castro, reinaugaron la procesadora, dentro de los proyectos de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de América (ALBA). **(Fuente/PL)**

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/150457-buscan-en-cuba-estabilidad-en-produccion-petrolera>



Radio Habana Cuba